

# しみず

7月号

大阪市立清水小学校

令和7年度  
(2025年度)

大阪市旭区清水5-1-12  
TEL 06-6952-6661



## 心も体も健康で 健やかな学びを

いよいよ 7月に入りました。雨の日は、雨量や湿気が多く、晴れの日は、真夏を思わせるような暑さで熱中症が気になるほどです。1学期もあとわずか、健康に気をつけて暑さを乗り切りましょう。

さて、6/12(木)・13(金)に 6年生が広島へ修学旅行に出かけました。事前学習をしっかりと重ね、平和公園での学習に挑みました。「写真とちがう」「調べたことが重なる」との声もあがり、現地ならではのものを感じ取り、命の大切さを再認識することができました。

また、2日間を通して、6年生の行動がたいへん素晴らしいかったです。特に「時間を持ちと守る」「決まったルールの中で存分に楽しむ」「先生の指示をしっかりと聞く」ことについて、さすがと思われるものばかりでした。これは、日頃からどんな時でも目の前のやるべきことにきちんと向き合い、乗り切ることをしっかりと身につけたことの成果だと思います。素敵な子どもたちと会えたこと、たいへんうれしく思います。他の学年も、6年生に続いてくれることを期待します。

今年度も水泳の学習が始まりました。日中の暑さもあり、子どもたちは楽しそうに水に親しんでいます。水泳の学習は泳力をつけることのほかに、水の事故から身を守ることも大切な学びです。体調を崩さず、しっかりと学習できますようご家庭でもご配慮ください。

校長 川本 直也

## 7月の予定 【】内 授業時間数

日	曜	学校行事	じしゅ べん	PTA・その他
1	火		○	
2	水	サンノクス1学期終了		PTA 役員会
3	木	5年林間前検診		
4	金	4・5・6年着衣泳	○	ゆとりの日
5	土			
6	日			
7	月	委員会活動 4年パッカー車体験	○	
8	火		○	
9	水			PTA 実行委員会
10	木	【4】個人懇談会		スクールカウンセラー来校日
11	金	【4】個人懇談会		ゆとりの日
12	土			
13	日			
14	月	【4】個人懇談会		
15	火	【4】個人懇談会		
16	水	地域別児童会(集団下校なし)		ゆとりの日
17	木	【5】終業式・給食終了 平和の取り組み		
18	金	夏季休業 学習室開放		
19	土			
20	日			参議院選挙投票日
21	月	海の日		
22	火	学習室開放		
23	水	学習室開放		
24	木	学習室開放		
25	金			
26	土			
27	日	林間学習		
28	月	林間学習		徴収金口座振替日
29	火	林間学習		
30	水			
31	木			

### 今後の予定(8・9月)

8月 6日(水)…平和の集い(登校日)  
8日(金)～15日(金)…学校閉庁日  
26日(火)…【5】2学期始業式 給食開始  
9月27日(土)…【3】土曜授業(地域合同防災訓練)  
29日(月)…代休

ゆとりの日…教職員一斉退勤日で、18:00以降

学校は閉まっています。

## 修学旅行に行ってきました

6月12日(木)13日(金)に6年生が修学旅行で広島方面へ行きました。天気が心配でしたが、一度も雨に降られることなく、無事に全行程を終えることができました。この修学旅行は、6年生にとって、1年生から続けてきた平和学習の集大成でもあります。この旅行で、「本物」を見て感じることができ、これまでの学習と合わせて、貴重な経験となりました。この経験は、子どもたちにとって、かけがえのないものとなつていくことでしょう。また、1~5年生と一緒に折り紙で作成した鶴と亀をもって、慰靈碑を訪れました。



他にも、お好み焼きを食べたり、厳島神社のある宮島でもみじ饅頭を作ったり、お土産を買ったりと、二日間を大いに楽しむことができました。

## プールでの学習が始まりました

今年度も、プールでの学習が始まりました。6月にしては、とても暑い日が続き、プールをとても楽しみにしている子が多くなっています。プール指導は全10回程度と、限られた回数ですので、子どもたちが、できるだけ早く水に慣れたり、泳力を伸ばしたりできるよう、指導していきたいと思います。忘れ物やプールカードへの記入漏れなどがありますと、体調がよくても、プールに入ることができなくなります。再度、当日の朝に持ち物等確認していただきますよう、ご協力よろしくお願いします。

7月も、気温が高い日が続くことが予想されます。「早ね・早起き・朝ごはん」等に気をつけながら、子どもたちの体調管理もよろしくお願いします。

## 引き渡し訓練

6月20日(金)に、大きな災害を想定した引き渡し訓練を行いました。ミマモルメによる事前アンケートや当日のお迎えなど、ご協力いただきありがとうございました。今回の訓練では、6パターンの下校方法を選択していただきましたが、実際に災害が起これば、全ての保護者の方にお迎えに来ていただくことになります。その間、お迎えが来るまでは、子どもたちも学校で待機となります。万が一の際は、子どもたちの安全確保のため、ご理解とご協力をよろしくお願いします。今後も、学校からの様々な連絡を、ミマモルメのメール機能を使って、発信します。メールの受信がすぐ分かるように、通知等の設定をしていただき、受信後できるだけ早く内容を確認してください。また、「開封確認URL」もクリックしていただくよう、よろしくお願いします。



## 8・6平和集会

夏季休業中の8月6日(水)に「8・6平和集会」を予定しています。8月6日は、広島に原子爆弾が投下された日です。そのため、本校ではこの日を登校日とし、平和を願い、平和を守ろうとする気持ちを全校児童で確認しあう日としています。

当日は、各学年が戦争や平和について、事前に学習したことをまとめたものを、廊下に掲示します。また、6年生から平和学習の報告を聞いたり、「平和の歌」を歌ったりします。この「平和の歌」は、数十年前に、本校の職員が子どもの願いをもとに作詞・作曲して、長年本校で歌い継がれている歌です。修学旅行でも、6年生が毎年、平和記念公園で、平和への願いをこめて歌っています。

このような集会や活動を通して、平和への願いや友だち・家族への思いやりの気持ちを深めるとともに、誰もが安心して生活できる学校や社会にしていくにはどうすればよいかなどを考えていきます。

8月6日(水) 登校8:30 下校10:30